

Flavio Mendoza y Noelia Pompa liquidaron a Hernán Piquín: 'Tendría que haber tenido un poco de gentileza'



El coreógrafo y la actriz recordaron viejas épocas compartidas con el bailarín y coincidieron en que no es un personaje fácil de llevar. «Lo escuché hablando boludeces pero él es así», tiró Noelia.

En la primera temporada que Noelia Pompa y Hernán Piquín hicieron pareja en el 'Bailando', todo era paz y amor. Ambos se tiraban flores en todos los programas y su buena onda trascendió la pantalla, lo que hizo que el público los eligiera como campeones. Pero el segundo año la cosa cambió y empezaron a surgir algunas diferencias que explotaron definitivamente en la tercera vuelta. La cosa entre ellos quedó mal y aunque Noelia intenta responder con cordialidad cuando le preguntan por él, es claro que no guarda los mejores recuerdos.

Algo similar ocurre con Flavio Mendoza, con quien el bailarín también terminó enfrentado después de trabajar a su lado. Y este jueves, Flavio y Noelia se unieron en un vivo de Instagram (ella está instalada en España) donde no lo dejaron bien parado. «Piquín fue para allá el año pasado, ¿se encontraron?», dijo Mendoza como para dar el pie.

«Supe que se vino pero que la pasó mal porque lo asaltaron... pero no, no hablamos. En un programa vi que habló boludeces, pero lo conozco y él es un poco así», tiró sin dudar. El coreógrafo aprovechó y también hizo su crítica: «No ha sido muy caballero en algunos aspectos. Tendría que haber tenido un poco más de gentileza con vos porque fuiste su plus para ganar el Bailando, sino, no lo hubiera logrado».

Acto seguido, Noelia agregó: «Él siempre se zarpaba con todos y nadie le decía nada, lo que a mí me daba mucha bronca porque después yo quedaba como una HDP. Le estoy muy agradecida a él pero la realidad es que, desde lo personal, nunca pudimos

congeniar».

En ese momento, Flavio remató: «Es muy frío, muy 'yoista' en algunas cosas y dentro del Bailando se lo cuidó mucho. Si yo hubiera hecho la mitad de las cosas que hizo Hernán, me hubieran sacrificado».

Fuente: Pronto